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Vielen Dank, dass Sie sich für dieses Produkt entschieden haben.  
Um sicherzustellen, dass Sie mit diesem Artikel voll und ganz zufrieden sind, lesen Sie 
sorgfältig und verstehen Sie diese Bedienungsanleitung, bevor Sie unser Produkt 
verwenden. Bewahren Sie diese Bedienungsanleitung an einem sicheren Ort auf. Die 
Bedienungsanleitung muss an alle nachfolgenden Anwender weitergegeben werden. 
 

 

Bedienungsanleitung beachten! 

 

 
Mit dem Signalwort WARNUNG sind die Gefahren gekennzeichnet, die 
ohne Vorsichtsmaßnahmen zu schweren Verletzungen führen können. 

 

 
Mit dem Signalwort HINWEIS sind allgemeine Vorsichtsmaßnahmen 
gekennzeichnet, die im Umgang mit dem Produkt beachtet werden sollen. 

 

 
Bilder und Bildschirmdarstellungen in dieser Bedienungsanleitung können 
vom Erscheinungsbild des tatsächlichen Produkts geringfügig abweichen, 
solange dies keine negativen Auswirkungen auf die technischen 
Eigenschaften und Sicherheit des Produkts hat. 

 

 
Alle personenbezogenen Formulierungen in dieser Bedienungsanleitung 
sind geschlechtsneutral zu betrachten. 

 
 
Diese Bedienungsanleitung gilt für Personen, die von einer für ihre Sicherheit 
verantwortlichen Person beaufsichtigt oder in die Bedienung des Gerätes eingewiesen 
wurden und nachgewiesen haben mit dem Gerät umgehen zu können. 
 

 
Kinder sollten beaufsichtigt werden, um sicherzustellen, dass sie nicht 
mit dem Gerät spielen.  
Lassen Sie die Kinder nicht unbeaufsichtigt. 

 
Alle Informationen in dieser Bedienungsanleitung wurden nach bestem Wissen und Gewissen 
kontrolliert. Weder Autor noch Herausgeber können jedoch für Schäden haftbar gemacht werden, 
die in Zusammenhang mit der Verwendung dieser Bedienungsanleitung stehen. 
 
Sonstige, in diesem Dokument aufgeführte Produkt-, Marken- und 
Unternehmensbezeichnungen können die Warenzeichen ihrer jeweiligen Eigentümer sein. 
Die Einhaltung sämtlicher anwendbarer Urheberrechtsgesetze liegt in der Verantwortung des 
Anwenders dieses Dokuments. 
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Zweckbestimmung 

Dieses Gerät ist für den Einsatz im Innenbereich konzipiert. Die Garantie gilt nicht für Geräte, 
die für den gewerblichen Gebrauch verwendet werden. 
 

SICHERHEIT 

 
Stellen Sie sicher, dass das Gerät so aufgestellt ist, dass 
niemand über das Netzkabel stolpern kann. 

 
 

• Verwenden Sie dieses Gerät nicht in der Nähe von Wasser (z. B. in der Nähe einer 
Badewanne, eines Waschbeckens, eines Spülbeckens, in einem feuchten Keller oder in 
der Nähe eines Schwimmbeckens usw.); 

• Das Gerät sollte nicht in der Nähe von Wärmequellen wie Heizkörpern, Lüftungsöffnungen 
oder anderen Geräten (einschließlich Verstärkern) aufgestellt werden, die Wärme 
erzeugen; 

• Das Gerät darf nicht geöffnet werden. Im Falle einer Fehlfunktion, wenden Sie sich an 
einen qualifizierten Servicetechniker oder an den Händler; 

• Das Gerät sollte niemals an einer Steckdose eingesteckt bleiben, wenn es längere 
Zeit nicht benutzt wird; 

• Stellen Sie keine Gegenstände auf das Gerät. 

• Reinigen Sie das Gerät nur mit einem trockenen Tuch. 

• Blockieren Sie keine Belüftungsöffnungen. 

• Schützen Sie das Netzkabel vor Knicken, insbesondere wenn der Stecker eingesteckt 
ist und an der Stelle, an der er aus dem Gerät austritt. 

• Verwenden Sie nur vom Hersteller empfohlenes Zubehör. 

• Wenden Sie sich bei allen Wartungsarbeiten an qualifiziertes Servicepersonal. Eine 
Wartung ist erforderlich, wenn das Gerät auf irgendeine Weise beschädigt wurde, z. 
B. wenn das Netzkabel oder der Netzstecker beschädigt ist, Flüssigkeit verschüttet 
wurde oder Gegenstände in das Gerät gefallen sind, das Gerät Regen oder 
Feuchtigkeit ausgesetzt war und nicht ordnungsgemäß funktioniert. oder wurde fallen 
gelassen. 

 
 

Anschlüsse 

Überlasten Sie die Steckdose nicht. Verwenden Sie nur die angegebene Stromquelle. 
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Produkt Beschreibung 

 

 

1. Cartridge & Nadel; 

2. Tonarm; 

3. Plattenteller; 

4. Magnetischer Plattenhalter; 

5. Tonarmhebel; 

6. Lautsprecher; 

7. Geschwindigkeitswahlschalter; 

8. An/Aus- und Lautstärkeregler; 

9. Netzteilanschluss; 

10. Cinch Line-Ausgänge und AUX-Eingang 

11. Netzteil (AC Adapter); 
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Stromversorgung 

Dieses Produkt ist für die Verwendung mit einem 12 V 1AAC DC-Adapter vorgesehen. Der 
Versuch, dieses Produkt an einer anderen Stromquelle zu betreiben, kann das Produkt 
beschädigen. Solche Schäden sind nicht durch Ihre Garantie abgedeckt. 
 

 
Dieses Produkt ist mit einem Standard-Haushaltsstecker ausgestattet. 
Wenn dieser Stecker nicht in Ihre Steckdose passt, haben Sie 
wahrscheinlich eine veraltete, nicht polarisierte Steckdose. Sie sollten Ihre 
Steckdose von einem qualifizierten Elektriker ersetzen lassen. 

 
 

VORBEREITUNG 

1. Entnehmen Sie das Gerät vorsichtig der Verpackung und entfernen Sie sämtliches 
Verpackungsmaterial vom Gerät. 

2. Wickeln Sie das Netzkabel ab und ziehen Sie es in voller Länge heraus. 

3. Stellen Sie das Gerät auf eine stabile, flache Oberfläche, die sich in der Nähe einer 
Steckdose befindet und keinem starken Magnetfeld ausgesetzt ist. 

4. Stecken Sie den Stecker in die Steckdose. 

5. Entfernen Sie die weiße Nadel-Abdeckung, indem Sie die Kunststoffstiftabdeckung in 
Pfeilrichtung schieben. 

 

 
Achten Sie beim Entfernen der Nadel-Abdeckung auf diese, da die Nadel 
bei selbstverursachtem Schaden nicht durch die Gewährleistung 
abgedeckt ist. 
 
 

      Wichtige Anmerkung zum Klang 
        Der Klang des Gerätes kann sich in der Wahrnehmung im Vergleich leicht 
zwischen dem Betrieb per Bluetooth (neuere, digitale Technik) und dem Betrieb mit 
Schallplatte (Analoge Technik mit analogem Tonabnehmer) unterscheiden. 
Unter Umständen klingt die BT Variante etwas „voller“. 
Je nach Lautstärkeeinstellung ist ein leichtes Brummen normal, bevor die Nadel auf die 
Platte gelegt wird (Magnetfeld am Tonabnehmer). 
 

ZUSAMMENBAU 

1. Schieben Sie den Griff der Gitarre oben in die Öffnung am Gitarrenkörper. 

2. Setzen Sie die schwarze Befestigungsschraube in das Befestigungsöffnung auf der 
Rückseite des Gitarrenkörpers ein und schrauben Sie sie fest. 
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WAND-VERTIKAL-BESFESTIGUNG 

 

 

1. Wandschrauben; +2 schwarze 
Schrauben zur Halsfixierung am Korpus 

2. Wandeinsätze (Dübel); 

3. Wandhalterung; 

 

1. Halten Sie den Plattenspieler an der Stelle an die Wand, wo Sie ihn platzieren 
möchten. 

2. Markieren Sie die Mitte des Plattenspielers oben mit Klebeband und legen Sie den 
Plattenspieler beiseite. 

3. Setzen Sie eine Markierung 13,3 cm nach unten vom Klebeband. 

4. Halten Sie die Wandhalterung so, dass die sich die Oberkante der Wandhalterung auf 
der Markierung befindet. 

5. Markieren Sie an der Wand die Stellen für die Bohrungen. Die Markierungen sollten 
den Öffnungen auf der Wandhalterung entsprechen. 

6. Machen Sie die Bohrungen an den markierten Stellen an der Wand (6mm Bohrer). 

7. Legen Sie die vier Dübel in die Bohrungen ein. Das offene Ende der Dübel muss mit 
der Wandoberfläche bündig sein. 

8. Schrauben Sie die Wandhalterung mit vier Wandschrauben fest. 

9. Es liegen 2 längere schwarze Schrauben bei, mit denen Sie den Hals nach dem 
Einstecken in die Führung von hinten am Gehäuse fixieren können 

10. Hängen Sie den Plattenspieler vertikal an der montierten Wandhalterung ein. 
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BEDIENUNG DES PLATTENSPIELERS 

1. Drehen Sie den An/Aus-Regler, um den Plattenspieler einzuschalten. 

2. Stellen Sie den Geschwindigkeitswahlschalter auf die benötigte Drehzahl (33 1/3, 45 
oder 78 U / min). 

3. Nehmen Sie den Magnetischen Plattenhalter ab, legen Sie eine Schallplatte vorsichtig 
auf den Plattenteller und setzen Sie den Magnetischen Plattenhalter wieder ein, um 
die Schallplatte zu fixieren. 

4. Entfernen Sie die Nadel-Abdeckung. 

5. Lösen Sie die Tonarmsperre und heben Sie den Tonarm mit dem Hebel an. 

6. Bewegen Sie den Tonarm über die Schallplatte, auf die Stelle wo die Wiedergabe 
beginnen soll. 

7. Bringen Sie den Tonarmhebel in die untere Position. Der Tonarm senkt sich 
automatisch langsam auf die Schallplatte. 

8. Drehen Sie den Lautstärkeregler, um die gewünschte Lautstärke einzustellen. 

 
Am Ende der Aufzeichnung stoppt der Tonarm automatisch. 

 
 

BETRIEB ÜBER BLUETOOTH 

1. Schalten Sie den Plattenspieler ein und drehen Sie den Lautstärkeregler auf die 
gewünschte Lautstärke. 

 
Die Bluetooth-Funktion wird auf den Empfangsmodus gesetzt, wenn der 
Plattenspieler eingeschaltet wird. Stellen Sie sicher, dass der Tonarm sich 
in der Rückstellposition befindet. Ein kurzer Bluetooth-Startton ist zu 
hören. 

 

2. Schalten Sie Ihr Bluetooth-Gerät ein. Der Plattenspieler wird als "Beatfoxx GT-25/ 
Beatfoxx GT-26" angezeigt, wenn es von Bluetooth auf Ihrem Plattenspieler erkannt 
wird.  

3. Falls nach einem Passwort gefragt wird, geben Sie das Passwort "0000" ein, um den 
Plattenspieler und das Bluetooth-Gerät zu verbinden. 

 
Wenn der Plattenspieler mit Ihrem Bluetooth-Gerät gekoppelt ist, hören 
Sie einen kurzen Ton aus den Lautsprechern. 

 

4. Bedienen Sie Ihr Bluetooth-Gerät wie gewohnt. Der Ton wird über Ihren Plattenspieler 
wiedergegeben.  

 
A. Stellen Sie sicher, dass sich Ihr Bluetooth-Gerät und Ihr Plattenspieler 

nicht weiter als 30 Meter entfernt befinden. 

B. Überprüfen Sie, ob andere Bluetooth-Geräte in der Nähe das Signal und 
die Verbindung stören können. 

C. Der Plattenspieler kann mit verschiedenen Bluetooth-Geräten gekoppelt 
werden, es kann jedoch immer nur eine Verbindung hergestellt werden. 
Stellen Sie sicher, dass kein anderes Gerät mit dem Plattenspieler 
verbunden ist ist, während Sie versuchen, Ihr Bluetooth-Gerät zu koppeln. 
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LINE OUT UND AUX-BETRIEB 

Die Cinch Line-Ausgänge eignen sich hervorragend zum Anschließen Ihres Plattenspielers 
an eine Stereoanlage oder ein Aufnahmegerät. Mit einem Cinch-Kabel verbinden Sie einfach 
den linken und rechten Ausgang Ihres Plattenspielers mit dem Phono oder einem anderen 
Eingang Ihrer Stereoanlage. Mit einem Cinch auf 3.5mm-Klinke Y-Kabel können die den 
Plattenspieler an alle anderen Geräte die über einen 3,5mm AUX-Eingang verfügen, 
anschließen. 
 
Durch den Anschluss eines 3,5mm Klinkenkabels an den AUX-Eingang können Sie Ihre 
Geräte wie Smartphones, Tablets oder MP3-Player als externen Musikplayer nutzen. 
 

 
 
 

Technische Daten 

 

Bluetooth Version und Frequenz 4.2   /  2402-2480 MHz 

BT Nutzungsreichweite Bis zu 10m (max.) 

Leistung 2 x 2 W + 1 x 5 W 

Bluetooth Sendeleistung < 20mW 
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WARTUNG 

Ihr Gerät erfordert keine besondere Wartung. Wenden Sie sich jedoch im Falle einer 
Fehlfunktion an ein zugelassenes Servicecenter oder an den Händler. 
 

WEEE-Erklärung  
(Waste of Electrical and Electronic Equipment) 

Ihr Produkt wurde unter Verwendung hochwertiger Materialien und Komponenten entwickelt 
und hergestellt, die recycelbar und wiederverwendbar sind. Das Symbol bedeutet, dass Ihr 
Produkt am Ende seiner Lebensdauer vom Hausmüll getrennt entsorgt werden muss. 

Entsorgen Sie dieses Gerät bei Ihrer örtlichen Sammelstelle oder Recyclingstelle. 
 
Bitte helfen Sie mit, die Umwelt zu schützen, in der wir alle leben. 

 

 

CE Konformität 

VEREINFACHTE EU-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG 

Hiermit erklärt Musikhaus Kirstein GmbH, dass der Funkanlagentyp [Beatfoxx Chuck GT-
25/Beatfoxx Rory GT-26] der Richtlinie 2014/53/EU entspricht. 

Der vollständige Text der EU-Konformitätserklärung ist unter der folgenden Internetadresse 
verfügbar: 

http://www.kirstein.de/docs/Konformitaetserklaerung/CE_Konformitaetserklaerung_00065927.pdf 

http://www.kirstein.de/docs/Konformitaetserklaerung/CE_Konformitaetserklaerung_00070725.pdf 

 

 

Alle technischen Daten und Erscheinungsbilder können ohne vorherige Ankündigung 
geändert werden. Alle Angaben waren zum Zeitpunkt der Drucklegung korrekt. Die 
Musikhaus Kirstein GmbH übernimmt keine Gewähr für die Richtigkeit oder Vollständigkeit 
der in diesem Handbuch enthaltenen Beschreibungen, Fotos oder Aussagen. Gedruckte 
Farben und Spezifikationen können geringfügig vom Produkt abweichen. Produkte der 
Musikhaus Kirstein GmbH werden nur über autorisierte Händler vertrieben. Distributoren und 
Händler sind keine Vertreter der Musikhaus Kirstein GmbH und nicht befugt, die Musikhaus 
Kirstein GmbH in irgendeiner Weise rechtlich zu binden.  

 
 

 
 

Musikhaus Kirstein GmbH 

Bernbeurener Str. 11 

86956 Schongau – Germany 

Telefon/Phone: 0049-8861-909494-0  

Telefax/Fax:      0049-8861-909494-19 

www.kirstein.de 

http://www.kirstein.de/docs/Konformitaetserklaerung/CE_Konformitaetserklaerung_00065927.pdf
http://www.kirstein.de/docs/Konformitaetserklaerung/CE_Konformitaetserklaerung_00070725.pdf


 

 

Beatfoxx GT-25/GT-26 Chuck/Rory Turntable 

Operating Manual 
 

 
 
 
 

 
ItemNo.: 00065927 (Chuck/Brown) / ItemNo.: 00070725 

(Rory/Turquoise) 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Revision: *-09-2020 
 



 GT-25 Chuck/GT-26 Rory 

 

 

© 2020 

 
This manual is protected by copyright. Any copying or reprint, even in excerpts, is only 
allowed with written consent of Musikhaus Kirstein GmbH. The same applies to reproduction 
or copying of images, even in altered form. 
 
 
 
 
 

Contents 
 
Intended purpose ................................................................................................... 2 

SAFETY ................................................................................................................... 2 

Connections ........................................................................................................... 2 

Product Description ............................................................................................... 3 

Power Supply ......................................................................................................... 4 

PREPARATION FOR USE ...................................................................................... 4 

ASSEMBLY ............................................................................................................. 4 

WALL MOUNTING VERTICAL ................................................................................ 5 

TURNTABLE OPERATION ..................................................................................... 6 

BLUETOOTH FUNCTION OPERATION .................................................................. 6 

LINE OUT OPERATION .......................................................................................... 7 

MAINTENANCE ....................................................................................................... 8 

WEEE Declaration  (Waste of Electrical and Electronic Equipment) .................. 8 

 

 
 



 GT-25 Chuck/GT-26 Rory 

2020-09-03   Beatfoxx GT-25 Chuck/Beatfoxx GT-26 Rory           1 

 
Thank you for purchasing this product. To ensure you will be completely satisfied with this product, 
read and understand this manual carefully before use. Keep the manual in a safe place. The 
Operating Manual must be passed on to all subsequent users. 
 

 

Follow the Operating Manual! 

 

 
The signal word WARNING identifies hazards, which can result without 
precautions in serious injury. 

 

 
The signal word NOTE indicates general precautions, which should be 
observed in handling the product. 

 

 
Images used in this manual may differ slightly from the actual product, as 
long as it has no adverse effect on the properties and safety of the 
product. 

 

 
All personal formulations in these instructions are to be considered gender 
neutral. 

 
 
These operating instructions apply to persons who have been supervised or instructed in the 
operation of the unit by a person responsible for their safety and who have proven to be able 
to handle the unit. 
 

 
Children should be supervised to ensure that they do not play with the 
unit. Do not leave the children unattended. 

 
All information contained in this Operating Manual is accurate to the best of our knowledge and 
belief. Neither the author nor the publisher, however, can be held liable for damages or losses that 
arise in connection with the use of this Operating Manual. 
 
Other product, brand or company designations specified in this document are possibly the 
trademarks of their respective owners. Compliance with all applicable copyright laws is the 
responsibility of the user of this document. 
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Intended purpose 

This device is designed for indoor use. The guarantee does not apply to devices that are 
used for professional use. 
 
 

SAFETY 

 
Make sure that the unit is positioned so that no one can trip 
over the power cord. 

 
 

• Do not use this product near water (e.g. near a bathtub, washbasin, kitchen sink, in a damp 
basement or near a swimming pool, etc.); 

• Do not place this product near heat sources such as radiators, vents or other devices 
(including amplifiers) that generate heat; 

• Do not open this product. In the event of a malfunction, contact a qualified service 
technician or the dealer; 

• Do not leave this product plugged in when not in use for a long time; 

• Do not place any objects on the product. 

• Clean only with a dry cloth. 

• Do not block any ventilation openings. 

• Protect the power cord from being kinked, in particular where the plug is fitted and at the 
point where it exits from the apparatus. 

• Only use attachments/ accessories specified by the manufacturer. 

• Refer all servicing to qualified service personnel. Servicing is required when the apparatus 
has been damaged in any way, such as power supply cord or plug is damaged, liquid has 
been spilled or objects have fallen into the apparatus, the apparatus has been exposed to 
rain or moisture, does not operate normally, or has been dropped. 

 
 

Connections 

Do not overload the wall power outlet. Use only power source as indicated. 
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Product Description 

 

 

1. Cartridge & Stylus; 

2. Tonearm; 

3. Turntable; 

4. Magnetic Record Holder; 

5. Tonearm lever; 

6. Speakers; 

7. Phono Speed Selector; 

8. On/Off and Volume-Knob; 

9. Power Jack; 

10. RCA-Line Out and AUX-In Jacks 

11. AC Adapter. 
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Power Supply 

This product is designed for use with a 12 V 1AAC DC adapter. Attempting to operate this product 
from a different power source may damage the product. Such damage is not covered by your 
warranty. 
 

 
This product is equipped with a standard household plug. If this plug does 
not fit your outlet, you probably have an outdated, non-polarized outlet. 
You should have your electrical outlet replaced by a qualified electrician. 

 
 

PREPARATION FOR USE 

1. Carefully remove the unit from carton and remove all packing material from the unit. 

2. Unwind the AC power cord and extend it to its full length. 

3. Place the unit on a stable, level surface, convenient to an AC outlet, out of a strong 
magnetic field. 

4. Connect the plug to your AC outlet. 

5. Remove the white plastic stylus cover from the phonograph stylus by sliding it in the 
direction of the arrow. 

 

 
 
 

 

When removing the stylus cover, pay attention to the stylus as the stylus 
damage is not covered by the warranty. 
 
Important remark on sound 
 
The sound of the device can differ slightly in perception when listening via 
Bluetooth (newer, digital technology) compared to operation with a record 
(analog technology with analog pick-up). The Bluetooth version may sound 
a bit fuller. 
Depending on the volume setting, a slight hum is normal before the needle 
is placed on the record (magnetic field on the pickup). 
 

 
 

ASSEMBLY 

1. Slide the handle of the guitar into the opening on the top of the guitar body. 

2. Insert the black mounting screw into the mounting hole on the back of the guitar body 
and screw it tight. 
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WALL MOUNTING VERTICAL 

 

 

1. Wall Screws;+2 longer black screws for   
neck fixation at Guitarhousieng 

2. Wall Inserts (dowels); 

3. Wall Bracket; 

 

1. Hold the turntable against the wall where you want to place it. 

2. Mark the middle of the turntable at the top with adhesive tape and set the turntable 
aside. 

3. Place a mark 5.25" (13.3 cm) down from the adhesive tape. 

4. Hold the wall bracket so that the top edge of the wall bracket is on the mark. 

5. Mark the locations for the holes on the wall. The markings should correspond to the 
openings on the wall bracket. 

6. Drill the holes at the marked locations on the wall (1 /4" drill). 

7. Insert the four dowels into the holes. The open end of the dowels must be flush with 
the wall surface. 

8. Tighten the wall bracket with four wall screws. 

9. Use the 2 longer black screws to fixate the neck at the backside of the Guitar-housing 

10. Hang the turntable vertically on the mounted wall bracket. 
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TURNTABLE OPERATION 

 

1. Turn the On/Off-Knob to switch on the device. 

2. Turn the Phono Speed Selector to the correct speed (33 1/3, 45 or 78 rpm) for the 
selected record size. 

3. Take out the Magnetic Record Holder, place a record lightly on the Turntable and put 
the Magnetic Record Holder back in place to fix the record. 

4. Remove the stylus protector. 

5. Release the Tonarm lock and lift the Tonearm with the lever. 

6. Move the Tonearm over the record to where you want it to start playing. 

7. Move the Tonearm Lever to the lower position. The Tonearm slowly lowers onto the 
record automatically. 

8.  Turn the Volume-Knob to adjust the desired volume. 

 

 
The Tonearm stops automatically at the end of the recording. 

 
 

BLUETOOTH FUNCTION OPERATION 

1. Turn on the turntable and turn the Volume-Knob to the desired volume level. 

 
The Bluetooth function is set to receive mode when the turntable is 
switched on. Make sure the tonearm is in the resting position. A short 
Bluetooth start tone can be heard. 

 

2. Turn on your Bluetooth device. It will appear as "Beatfoxx GT-25/ Beatfoxx GT-26" 
when it is recognized by Bluetooth on your turntable.  

3. If you are asked for a password enter the password "0000" to pair the turntable and the 
Bluetooth device 

 
When the turntable is paired with your Bluetooth device, you will hear a 
short ton from the speakers. 

 

4. Operate your Bluetooth device as usual and the sound is played through your 
turntable. Enjoy the music. 

 

 
A. Make sure your Bluetooth device and this unit is within 33ft 

B. Check and see if there are other Bluetooth devices nearby 
interfering the signal and connection. 

C. This unit is could be paired by multiple different Bluetooth devices, 
but could only be connected and played by one of them at a time. 
Make sure no others device is actively connected to it already when 
you are trying to connect the one you are working on. 
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LINE OUT AND AUX-OPERATION 

The RCA-Line Out jacks are great for connecting your Vertical Turntable to a stereo system 
or recording device. Using an RCA-cable, you just plug into the left and right outputs from 
your Vertical Turntable to the Phono or other input on your stereo system. Using an RCA to 
headphone jack cable you can connect to other systems that have a headphone jack input. 
 
By plugging an 3,5mm jack cable to the AUX-IN jack you can use your devices like 
Smartphones, Tablets or MP3-Players as external music player. 
 

 
 
 

Technical Data 

 
 

Bluetooth version and frequency 4.2 / 2402-2480 MHz 

BT usage range Up to 10m (max.) 

Power 2 x 2 W + 1 x 5 W 

Bluetooth transmission power < 20mW 
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MAINTENANCE 

Your unit does not require any particular maintenance. However, in the event of a 
malfunction, contact an Approved Service Center or the retailer you bought from. 
 

WEEE Declaration  
(Waste of Electrical and Electronic Equipment) 

Your product has been designed and manufactured using quality materials and components 
that are recyclable and reusable. The symbol means that your product must be disposed 
separately from household waste at the end of its service life. 

Dispose of this equipment at your local collection point or recycling center.  
 
Please help to protect the environment in which we all live. 

 

 

CE conformity 

SIMPLIFIED EU DECLARATION OF CONFORMITY 

Herewith Musikhaus Kirstein GmbH declares that the radio equipment type [Beatfoxx Chuck 
GT-25/Beatfoxx Rory GT-26] complies with Directive 2014/53 / EU. The full text of the EU 
declaration of conformity is available at the following Internet address: 

http://www.kirstein.de/docs/Konformitaetserklaerung/CE_Konformitaetserklaerung_00065927.pdf 

http://www.kirstein.de/docs/Konformitaetserklaerung/CE_Konformitaetserklaerung_00070725.pdf 

 

 

All specifications and appearances are subject to change without notice. All information was 
correct at time of printing. Musikhaus Kirstein GmbH does not guarantee for the accuracy or 
completeness of any description, photograph or statement contained in this manual. Printed 
colors and specifications may vary slightly from product. Products from Musikhaus Kirstein 
GmbH are only sold through authorized dealer. Distributors and dealers are not agents of 
Musikhaus Kirstein GmbH and have no authority to bind Musikhaus Kirstein GmbH legally in 
any way.  

 
 

 
 

Musikhaus Kirstein GmbH 

Bernbeurener Str. 11 

86956 Schongau – Germany 

Telefon/Phone: 0049-8861-909494-0  

Telefax/Fax:      0049-8861-909494-19 
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